

Bayern-Fanclub belohnt Treue der „Pomperlbuam“

Langjährige Mitglieder bei der 20-Jahr-Feier geehrt

Bad Griesbach (br). Treue ist das zentrale Leitmotiv des FC-Bayern-Fanclubs, deren bald 600 Angehörige wie ein Mann hinter den Akteuren des deutschen Fußball-Rekordmeisters stehen – in guten wie in weniger erfolgreichen Bundesliga-, Champions-League- und DFB-Pokal-Zeiten. Doch auch ihrem eigenen Verein sind die „Pomperlbuam“ stets treu ergeben.

Bei den Feierlichkeiten zum 20-jährigen Bestehen ist der enge Zusammenhalt der Bad Griesbacher Bayern-Fans einmal mehr eindrucksvoll deutlich geworden. So hatte die Vorstandschaft um Fanclub-Chef Manfred Wagner mit Unterstützung des Schirmherrn des Jubiläums, Bürgermeister Robert Erdl, alle Hände voll zu tun bei

der Ehrung langjähriger Mitglieder.

Bereits 15 Jahre und länger dürfen sich Erich Grill, Armin Martikke, Johanna Dombrowski, Silvia Wagner, Alfred Weikl, Sabine Christl, Werner Lorenz, Ludwig Sagerer, Rainer Schraml, Herbert Berglehner, Walter Stolz, Peter Kufner, Stephan Abtmeier, Petra Eichinger, Heinz Bischl, Konrad Aigner und Erika Schraml „Pomperlbuam“ nennen. Mit Weißbierkrügen besonders ausgezeichnet wurden die Gründungsmitglieder Gerhard Eichinger, Manfred Wagner, Norbert Weinzierl, Gerhard Dombrowski, Gerhard Rieger, Alfred Buchner und Anton Steinleitner, von dem auch die Idee zur Namensgebung „Pomperlbuam“ stammt.



Besondere Ehrung für die Gründungsmitglieder (v.l.): Gerhard Eichinger, Anton Steinleitner, Norbert Weinzierl, Gerhard Rieger, Gerhard Dombrowski und der Vorsitzende Manfred Wagner. (F.: Gerleigner)